

Artikel veröffentlicht: Montag, 09.01.2017 17:39 Uhr von Dirk Schneider unter:

<http://www.kn-online.de/News/Nachrichten-aus-Ostholstein/Buergerbus-Malente-startet-nach-langer-Planung-gestartet>

NACH LANGER PLANUNG

Bürgerbus Malente ist gestartet

Der Bürgerbus Malente ist nach zweieinhalbjähriger Planung ins Rollen gekommen. Unter dem Motto „Bürger fahren für Bürger“ steuert nun ein Kleinbus auf zwei Schleifen – der „Malenter Acht“ – die neun Dorfschaften an. „Unser Ziel ist es, die Versorgungslücken zu schließen“, sagte Bürgermeisterin Tanja Rönck.



Die ehrenamtlichen Fahrer präsentierten den neuen Bürgerbus.

Quelle: Dirk Schneider

Malente

Dank einer 70-prozentigen Förderung aus EU-Mitteln sowie einer Restfinanzierung durch Kreis und Gemeinde konnte der rund 60000 Euro teure Kleinbus vom Typ VW Crafter angeschafft werden.

Neben einer elektrischen Tür und einer ausfahrbaren Einstiegsstufe verfügt das Sonderfahrzeug über einen elektrischen Lift, mit dem auch Rollstuhlfahrer mühelos in den Fahrgastraum gelangen können.

„21 ehrenamtliche Fahrer sorgen dafür, dass wir diesen Service anbieten und die Stationen an den Werktagen täglich mehrfach bedienen können“, erklärte Vereinssprecher Michael

Winkel. Die rüstigen Rentner, die den Neunsitzer steuern sollen, erfüllten die Bedingungen des Personenbeförderungsscheins.

Die vormittäglichen Runden ab 9.17 Uhr sind in die Schulbuspausen eingefügt. Die abendliche Tour wurde so angelegt, dass die Fahrgäste nach 18 Uhr noch nach Hause kommen. Die Betriebskosten seien durch Gemeinde und Kreis gesichert. „In dem Bus hängt aber eine Spendendose, und wir hoffen, dass die Nutzer davon auch Gebrauch machen werden, um das eingeplante Defizit so gering wie möglich zu halten“, so Rönck.